

# 日々輝便り



日々輝学園高等学校 神奈川校  
学校便り No.13  
令和6年2月26日発行  
校長 酒井 道尚

## 学校評価と共に今年度を振り返る…

いよいよ締めくくりの時を迎えました。3年生のみなさんには、高校生としての最後の雄姿を堂々と見せ立派に卒業して行ってほしいです。また、1～2年生のみなさんには、三者面談等で今年度を振り返ると同時に、次年度を見据えてほしいと思います。修了式の3月18日(月)までしっかりと生活してください。(次回が最終号です…たぶん)

さて、学校評価アンケート結果の一部を以下にまとめました。皆様の貴重なご意見等は、今後の学校運営に生かしたいと考えております。ご協力ありがとうございました。

### 【成果】 ※皆様より肯定的な回答割合が非常に高かった評価項目

検定「生徒にあった検定受験ができているか」の質問には91%、面談「4月当初の面談などによって学校生活がよりよく送れるようになったか」の質問には86%、メンタルサポートには90%、体験活動「多彩な体験学習を通して新しい発見や有益なことが得られたか」の質問には92%、表現活動には90%、情報教育「情報モラルやマナーを身に付けたか」の質問には92%、というように保護者の皆様より肯定的な回答をいただきました。さらに追求を続けます。

### 【課題】 ※皆様より肯定的な回答割合が少し低かった評価項目

保護者の皆様より、検定「検定に向けて生徒は学習できているか」の質問には68%、オンライン日々輝塾「内容は生徒の目的や希望に沿ったものか」の質問には69%、とやや低い回答となりました。同様の質問に対する生徒の回答は、検定54%、オンライン日々輝塾83%と二分するような回答でした。また、その他の項目に関する生徒の回答として、生徒会部活動「活動を通して成長しているか」の質問には57%(ただし保護者は78%)、キャリア教育「プログラムに意欲的に参加できたか」の質問には59%(ただし保護者は77%)、という2項目がやや低い回答となりました。

### 【今後に向けて】 ※皆様の回答だけでなく教職員等の回答も踏まえて検証しております。

- ①検定への取り組み…生徒にあった検定の受験はできつつあるものの、その検定に向けた学習が十分とは言えない結果となりました。次年度以降の重要な改善課題として受け止めます。
- ②オンライン日々輝塾…ニーズを踏まえ、より適した内容を検討いたします。また、保護者69%・生徒83%の差異が少なくなるように、適宜、面談等も活用しながら情報発信に努めてまいります。
- ③生徒会部活動&キャリア教育…成果等を丁寧にフィードバックするなど、生徒たちへの評価機能を工夫・活用することで、各自が成長を実感できるように改善してまいります。(保護者回答と比べて生徒回答が20%程度低いため)

★まもなく学園ホームページにて、学校評価を取りまとめた結果を公表いたします。あわせてご覧になってください。

### 3年生・卒業遠足

2/19(月) 実施

卒業目前ですが、最後の思い出作り。ディズニーシーへ行ってきました♪



### 2年生・芸術鑑賞会

2/22(木) 実施

パントマイム鑑賞。日々輝だけの贅沢公演。言葉のない表現方法に触れました!



### 【保護者の皆様へ】

全員の卒業が決まりました。3年間にわたりご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。また、1～2年生については、3月中に三者面談を予定しています。どうぞ気をつけてお越しください。

